
Michael Ballack
Beitrag von „Threadstarter“ vom 9. Juni 2010, 12:35

wohin geht er nun? wieder in die bundesliga zurück? wäre super.

Beitrag von „kop“ vom 9. Juni 2010, 13:02

Schon bei den ersten Gerüchten um eine mögliche Freigabe Ballacks waren die Namen: Madrid
und Schalke gennant - weniger starkes Gerücht, HSV.
Ist schon "hart", erst diese Verletzung und keine WM, dann "den Arschtritt" - naja, auf hohem
Niveau halt 

Madrid? Hm, José ist ja ein großer Fan von MB und irgendwelche "großen Namen" will/muss
Madrid ja immer holen - Spanische Liga könnte ich mir noch vorstellen, ganz so jung ist er ja
nicht mehr 

Deutschland? Hm, irgendwie wohl wirklich nur Schalke... der Rest hat entweder kein Geld (bzw.
gibt es sinnvoller aus) oder schlicht keinen Bedarf (z.B. Bayern/Werder).

England? Glaube ich fast nicht mehr, zum einen war er beim Topklub und United, Liverpool,
Arsenal kann ich mir gerade nur schwer vorstellen - "kleinere Klubs" erst recht nicht
(Tottenham o.ä.)

Evtl. noch Italien? AC Milan nimmt doch gerne "Rentner" evtl. noch Inter...

Mal sehen was so im laufe der WM zu hören ist - wenn es dann überhaupt noch groß
Interessiert 
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Beitrag von „strehl“ vom 9. Juni 2010, 13:04

Zitat von kleinerUdo 

wohin geht er nun? wieder in die bundesliga zurück? wäre super.

Red Bull Leipzig! 

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 9. Juni 2010, 13:07

wenn der nach schalke ginge wäre das echt eine sensation!

Beitrag von „TinTin“ vom 9. Juni 2010, 13:20

Zitat von kleinerUdo 

wenn der nach schalke ginge wäre das echt eine sensation!

Warum Sensation?
Er ist jetzt 33 und seine Karriere neigt sich dem Ende entgegen. Für ihn ist jetzt der Zeitpunkt
gekommen, seine Karriere anständig zu Ende zu planen. Und da ist ein Verein wie Schalke (ob
man sie jetzt mag oder nicht) nicht die schlechteste Option. Da darf er noch mal 2 Jahre
Stammspieler sein und CL spielen (zumindest nächstes Jahr).

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 9. Juni 2010, 13:37

Zitat von TinTin 
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Warum Sensation?.

weil ballack eben lange nicht mehr in deutschland war.

Beitrag von „kop“ vom 9. Juni 2010, 13:52

Zitat von TinTin 

Warum Sensation?
Er ist jetzt 33 und seine Karriere neigt sich dem Ende entgegen. Für ihn ist jetzt der
Zeitpunkt gekommen, seine Karriere anständig zu Ende zu planen. Und da ist ein
Verein wie Schalke (ob man sie jetzt mag oder nicht) nicht die schlechteste Option. Da
darf er noch mal 2 Jahre Stammspieler sein und CL spielen (zumindest nächstes Jahr).

Sehe ich auch so, "Sensation" würde ich da nicht ganz zu sagen - aber was "bild" draus machen
wird, wissen wir ja jetzt schon 

Ich hatte ihn jetzt nicht die ganze Zeit "auf dem Radar", aber wenn ich PL geguckt habe war der
Ballack halt nicht immer der Auffälligste - gut, ist er generell nicht so aber wie du sagst auch
schon 33... daher würde ich an seiner Stelle, wenn er denn überhaut ein Angebot bekommen
sollte, lieber nach Madrid gehen - ich schätze die P.D. in der Gesamtheit nicht so stark ein wie
die BL und in Spanien hätte er nicht ganz diesen "großen Namen" wie hier...

Generell denke ich aber das er noch mal einen 2-3 Jahresvertrag irgendwo bekommt - ggf. nicht
bei den absoluten Topvereinen aber "zweite Reihe" ist dabei auch nicht schlechter).

Beitrag von „gipsy“ vom 9. Juni 2010, 15:43
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Deutschland kann ich mir beim besten Willen nicht vorstellen. Ich glaube, dass er Schalke als
Abstieg ansehen würde. Das wäre wahrscheinlich seine letzte Option.

Beitrag von „dsv“ vom 10. Juni 2010, 08:01

Zitat von gipsy 

Deutschland kann ich mir beim besten Willen nicht vorstellen. Ich glaube, dass er
Schalke als Abstieg ansehen würde. Das wäre wahrscheinlich seine letzte Option.

Glaubst du es werden sich Vereine der Kategorie Arsenal, AC Mailand etc um ihn reißen?

Lev angeblich auch Interesse laut Videotext gestern.

Beitrag von „schubi“ vom 10. Juni 2010, 12:28

http://www.spiegel.de/sport/fussball/0,1518,699823,00.html

Beitrag von „ericMalaga“ vom 10. Juni 2010, 13:25

Zitat von kop 

... daher würde ich an seiner Stelle, wenn er denn überhaut ein Angebot bekommen
sollte, lieber nach Madrid gehen - ich schätze die P.D. in der Gesamtheit nicht so stark
ein wie die BL und in Spanien hätte er nicht ganz diesen "großen Namen" wie hier...
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Naja, klar ist die Bundesliga stärkste. Sie hat ja auch die letzten Jahre (seit 2000) 1x die
Champions gewonnen (Bayern) und 0x den UEFA-Cup. Die Primera División hat dagegen die
letzten Jahre "nur" 4x die CL und 4x den UEFA-Cup geholt und das mit 5 verschiedenen
Mannschaften: Barça, Real, Sevilla, Valencia, Atlético de Madrid. Frag mal bei den Bayern nach,
als sie im UEFA-Cup gg. die Fan-Club-Mannschaft Getafe 120 Minuten gg. 9 Mann (2x Rot zu
Beginn) den Fußballgott benötigten, um in letzter Sekunde ein Unentschieden zu erreichen. Das
ganze Gelaber darüber, dass die Primera Divsión in der Breite schwach wäre entbehrt jeglicher
Tatsache. 8 Europacuperfolge in den letzten Jahren ist weitaus mehr als England oder Italien
machten. Von der Buli ganz zu schweigen.

Bei Real holt man keine Fußball-Rentner. Von daher scheidet Ballack aus. Was will man da mit
einen Ü30, wenn man selbst Van Nistelroy, Guti, Raúl oder Frührentner Robben ausmustert, um
jüngeren Topspielern eine Chance zu geben. Wenn man da einen Spieler holt sollte es ja für
mehr als nur eine Saison sein und über 30 Jahren ist kaum ein Spieler in der Lage die in Spanien
geforderten 55 Pflichtspiele zu machen. Nicht, dass Ballack jetzt die Klasse fehlen würde. Aber
für eine Neuverpflichtung über 2 Jahre bei einem Topclub reicht es nicht mehr.

Man auch von Ronaldo (dem Brasilianer), Ronaldinho oder Roberto Carlos noch Topspiele
erwarten. Nur eben nicht über eine ganze Saison.

Beitrag von „Plerchi“ vom 10. Juni 2010, 18:34

Und wen interessiert das? So lange er nicht zum 1.FC Nürnberg wechseln möchte (würd mich
nicht wundern bei den Fans) is mir der Typ genauso schnuppe wie mit Vertrag.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 11. Juni 2010, 02:07

Zitat von Plerchi 

Und wen interessiert das?

mich. musst ja nicht mitlesen.
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Beitrag von „dsv“ vom 11. Juni 2010, 07:11

Kann er Linksverteidiger spielen? 

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 11. Juni 2010, 10:11

Zitat von dsv 

Kann er Linksverteidiger spielen? 

im dm haben wir auch noch bedarf 

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 11. Juni 2010, 15:22

Zitat von Plerchi 

Und wen interessiert das? So lange er nicht zum 1.FC Nürnberg wechseln möchte (würd
mich nicht wundern bei den Fans) is mir der Typ genauso schnuppe wie mit Vertrag.

Dich, sonst würdest du ja wohl kaum in den Thread schauen... 

Beitrag von „Plerchi“ vom 28. Juni 2010, 22:47

Zitat von SnuggleZ 

6https://www.glubbforum.de/forum/thread/7748-michael-ballack/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7748-michael-ballack/


Dich, sonst würdest du ja wohl kaum in den Thread schauen... 

Tut mir Sorry.....

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 22. Januar 2011, 13:55

morgen mal wieder auf der bank, sein comeback rückt näher *freu*.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 16. Juni 2011, 18:55

Beitrag von „matzelinho“ vom 17. Juni 2011, 21:49

Gibt's eigentlich einen verdienten Nationalspieler, der nicht - berechtigt oder nicht - in der
Öffentlichkeit gegen Löw nachgetreten hat?
Für mich ist das ein ziemlichk klares Indiz, dass der Führungsstil weder autoritär noch
sonderlich loyal zu nennen ist.
Ob Löw auf Dauer mit der Strategie junge erfolgshungrige Spieler einzubauen dauerhaft Erfolg
hat, ist zweifelhaft.
Bis jetzt hat er (damit?) noch keinen einzigen Titel erreicht!
Insgesamt für mich ein Trainer mit sehr geringem Identifikationspotenzial.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 17. Juni 2011, 22:34
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ich sehe ballack noch nicht am ende seiner nationalmannschaftskarriere 
ich könnte mir sogar vorstellen, dass er mit zur em fährt. warum?

er könnte nochmal eine riesen-saison spielen bei leverkusen, wenn er nicht verletzt ist.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 17. Juni 2011, 22:39

oh je, jetzt gibts doch eine schlammschlacht. gut gegen sommerlochslangeweile!

Zitat 

"An Scheinheiligkeit nicht zu überbieten"
Michael Ballack verzichtet auf Abschiedsspiel

Michael Ballack wird kein Länderspiel mehr bestreiten. Der Ex-Kapitän der
Nationalmannschaft hat das Angebot, bei der Partie gegen Brasilien am 10. August ein
letztes Mal aufzulaufen, abgelehnt. Das Tischtuch mit Bundestrainer Löw ist
zerschnitten.

http://fussball.zdf.de/ZDFspor…5676,8246097,00.html?dr=1

Beitrag von „placebo“ vom 18. Juni 2011, 00:17

Gut so. Löw hau ab.

Beitrag von „Plerchi“ vom 18. Juni 2011, 13:02
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Ich hab gerade einen Kicker gelesen vom 14.12.2009 und da gehts um Frings..... Irgendwie
identisch.

Beitrag von „Weggla“ vom 18. Juni 2011, 13:32

Unabhängig von Ballack, den ich selbst nicht ausstehen kann:

Es wird Zeit, dass Löw endlich abtritt. Er und seine "Fussballehefrau" Hansi Flick sind einfach
nur beschämend. Es gab wohl keinen anderen Nationaltrainer, bei dem mir die Spiele der
Nationalelf so egal waren, wie unter Löw. Vor allem die Personalpolitik ist ein absoluter Witz.

Beitrag von „Chris“ vom 18. Juni 2011, 13:41

Erfolg hat er ja der Löw..
und der Personalwechsel war wohl auch nötig

aber der Stil, wie er mit seinen Leuten umgeht, das ist unter aller Sau..
Klar ist das ne schwere Sache,dem Capitano zu sagen, du pass auf, wir machen jetzt ohne dich
weiter
(schaffen sie am Valze ja auch nicht)
aber das sollten die Herren mal lernen

Sozialkompetenz nennt man sowas

Respekt vor Ballack das er das Theater "Abschiedsspiel" nicht mitmacht

Beitrag von „blauer Franke“ vom 18. Juni 2011, 13:48

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/7748-michael-ballack/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7748-michael-ballack/


Wenn der Löw 2012 wieder mit leeren Händen heimkommt, dann gehört er ganz einfach weg.
Abgesehen davon, dass er högschd unsympathisch is, is es ne Schande wie er mit verdienten
Führungsspielern umgeht (Frings, Ballack,Metzelder).
Und mit dem werden wir auch keinen Titel mehr gewinnen...

Beitrag von „Exilfrange“ vom 18. Juni 2011, 15:01

http://www.kicker.de/news/fuss…was-besprochen-wurde.html

Löw dementiert Ballacks Darstellung.

Beitrag von „Plerchi“ vom 18. Juni 2011, 16:22

Langsam macht sich Löw noch lächerlicher als er eh schon ist. Wenn er am Anfang gesagt hätte
"Micha pass auf. Deine aktuellen Leistungen lassen es nicht zu das du weiterhin in der
Nationalmannschaft spielen kannst. Solltest du dich nochmal steigern können werden wir
nochmal reden." aber nein da gibts ein Hick Hack in den Medien was mir persönlich so richtig
auf den Sack geht.

Beitrag von „Didi“ vom 18. Juni 2011, 17:45

Zitat von blauer Franke 

Wenn der Löw 2012 wieder mit leeren Händen heimkommt, dann gehört er ganz
einfach weg. Abgesehen davon, dass er högschd unsympathisch is, is es ne Schande
wie er mit verdienten Führungsspielern umgeht (Frings, Ballack,Metzelder).
Und mit dem werden wir auch keinen Titel mehr gewinnen...

...auf Verdienste der Vergangenheit kann man nicht bauen. Ich finds richtig, dass er diese drei
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"rasiert" hat. An seiner Stelle hätte das schon eher passieren müssen, als der sogenannte
Capitano Ballack mit seinem Vasallen Frings über die Medien gestänkert haben.

Beitrag von „hoeschler“ vom 18. Juni 2011, 17:49

Aber so?

Ne klare Ansage is was anderes.

Beitrag von „moonlight“ vom 18. Juni 2011, 18:24

Zitat von Glubbdidi 

...auf Verdienste der Vergangenheit kann man nicht bauen. Ich finds richtig, dass er
diese drei "rasiert" hat. An seiner Stelle hätte das schon eher passieren müssen, als der
sogenannte Capitano Ballack mit seinem Vasallen Frings über die Medien gestänkert
haben.

tja gibt halt auch fussballer, die keine arschkriechermentalität an den tag legen

Beitrag von „Didi“ vom 18. Juni 2011, 18:56

Zitat von moonlight 

... tja gibt halt auch fussballer, die keine arschkriechermentalität an den tag legen

Hat damit nix zu tun, wenn mir als Verantwortlicher einer öffentlich ans Bein pinkelt, gehts ihm
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schlecht. So einfach ist das! Das selbstherrliche Getue dieses Ballacks ging mir eh schon immer
auf den Senkel.

Beitrag von „moonlight“ vom 18. Juni 2011, 19:00

Zitat von Glubbdidi 

Hat damit nix zu tun, wenn mir als Verantwortlicher einer öffentlich ans Bein pinkelt,
gehts ihm schlecht. So einfach ist das! Das selbstherrliche Getue dieses Ballacks ging
mir eh schon immer auf den Senkel.

ach aber ein herr löw darf das? und seine art ist nichts anderes wie einem spieler öffentlich ans
bein zu pinkeln. gleiches recht für alle dann.
ich mag den ballack auch nicht. aber löw zeigt immer wieder deutlich, dass er keine leute in
seiner umgebung duldet die es wagen mal den mund aufzumachen.

Beitrag von „Chris“ vom 18. Juni 2011, 22:44

Zitat von 260507 

„an Scheinheiligkeit nicht zu überbieten" ist meines Erachtens eine sehr gute
allgemeine Einstufung Löws und des restlichen DFB's.

:hoch:

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 19. Juni 2011, 01:43
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Zitat von Chris 

:hoch:

:hoch:

Beitrag von „clubbaer“ vom 19. Juni 2011, 08:17

http://www.spiegel.de/sport/fussball/0,1518,769145,00.html

Beitrag von „blauer Franke“ vom 19. Juni 2011, 10:20

Zitat von Chris 

:hoch:

und noch einer :hoch:

dann sind wir uns ja alle einig, wenn´s wieder zum ganz großen Wurf reichen soll dann müssen
wir nur die Daumen drücken, dass der Vermieter wieder erfolgreich spielt, damit die Achse
Neuer - Boateng, Lahm, Badstuber - Schweini, Müller - Kroos, Gomez in der Saison gscheid
Selbstvertrauen tankt und gut für die EM eingespielt ist...

Beitrag von „kargus“ vom 19. Juni 2011, 10:38
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Von mir nicht 
Ich finds nämlich genauso verkehrt, wie die Diven Frings und Ballack sich in der Presse äußern,
wohlwissend daß sie ihren fußballerischen Horizont längst überschritten haben. Logisch würden
sie am liebsten bis 42 in der Nationalelf spielen.......verloren haben sie dort aber schon lange
nichts mehr.

Wurde Zeit, daß endlich mal jemand Klarheit schafft!

Beitrag von „Chris“ vom 19. Juni 2011, 11:11

Es geht doch nicht um das sportliche, das ist klar nachvollziehbar

aber um das "Wie"

Sicher wollen die Herren Frings und Ballack gerne länger Nati spielen, aber das kann man
anders klären, dass dem nicht mehr so ist.
Abschiede kann man als würdevollen Abschied inszenieren,
als schleichenden Rauswurf auf Raten wie bei H. Ballack,
oder als Rausschmiss..
und dass dann mit nem Pseudo-Abschiedsspiel garnieren, welch ein Käse

Beitrag von „kargus“ vom 19. Juni 2011, 12:04

Seh ich nicht so 
Man hat Ballack trotz Verletzungen, Formschwankungen und der Reservistenrolle bei einem
Bundesligisten lange genug die Stange gehalten.
Wenn der Spieler dann offiziell mitgeteilt bekommt, daß man in Zukunft ohne ihn plant, fühlt er
sich ungerecht behandelt.
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Hätte man ihm kein Abschiedsspiel angeboten, würde er dies als undankbar
bezeichnen....verdienter Spieler, etc. eben.

Ich glaube, daß die Form, die der DFB gewählt hat, durchaus in Ordnung war.

Beitrag von „Chris“ vom 19. Juni 2011, 12:43

Cool. dass man mit jemandem kontrovers aber in vernünftigem Ton diskutieren kann,...
(das weiß ich bei dir allerdings eh  )

aber ich denke, das da vieles schief gelaufen war, wenn ein J. Löw nach der Saison erklärt, man
werde zeitnah (arrgh,ich hass das Wort) mit M. Ballack reden..
das heisst, während der Saison gab es eben diese klaren Worte nicht.

und man telefoniert nicht über sowas, sondern setzt sich einfach ins Auto nach Leverkusen,
trifft sich zum Essen und bespricht das.
Das fehtl mir hier, anscheinend gab es ja auf Seiten von Ballack da Klärungsbedarf.

Beitrag von „Chris“ vom 19. Juni 2011, 12:43

Cool. dass man mit jemandem kontrovers aber in vernünftigem Ton diskutieren kann,...
(das weiß ich bei dir allerdings eh  )

aber ich denke, das da vieles schief gelaufen war, wenn ein J. Löw nach der Saison erklärt, man
werde zeitnah (arrgh,ich hass das Wort) mit M. Ballack reden..
das heisst, während der Saison gab es eben diese klaren Worte nicht.

und man telefoniert nicht über sowas, sondern setzt sich einfach ins Auto nach Leverkusen,
trifft sich zum Essen und bespricht das.
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Das fehlt mir hier, anscheinend gab es ja auf Seiten von Ballack da Klärungsbedarf.

Beitrag von „weize“ vom 19. Juni 2011, 14:43

Zitat von blauer Franke 

Wenn der Löw 2012 wieder mit leeren Händen heimkommt, dann gehört er ganz
einfach weg. Abgesehen davon, dass er högschd unsympathisch is, is es ne Schande
wie er mit verdienten Führungsspielern umgeht (Frings, Ballack,Metzelder).
Und mit dem werden wir auch keinen Titel mehr gewinnen...

was hat er dem metzelder den getan? dass der 2008 noch mitspielen dürfte war ja schon ein
rießen geschenk?

Beitrag von „stc“ vom 19. Juni 2011, 17:07

ballack dementiert die darstellung von niersbach lt. sport1 videotext. vielmehr habe ihn löw bei
dem gespräch im märz ermutigt, noch nicht aufzugeben.

Beitrag von „Raeler“ vom 19. Juni 2011, 17:28

Tja und genau das dürfte mit ein Grund sein, warum Ballack aussortiert wurde, er macht
einfach zu viel den Mund auf.

Beitrag von „hoeschler“ vom 19. Juni 2011, 17:30
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Nach der Sache mit Frings und auch dem Pseudo-Machtkampf whatever mit Sammer passt
Ballacks Darstellung der Vorgänge wohl eher ins Gesamtbild als die von Niersbach.

Löw hat aus einer hintenrum und querschieber Truppe eine relativ erfolgreiche Mannschaft
gemacht. Relativ, weil es für ganz oben noch nicht reicht. der Preis dafür ist eine Holla
Hoppsassa Partytruppe, in der niemand das Maul aufsperren darf, ein Spiel mittlerweile nur
noch als Grund zum Partymachen gilt und die keinen einzigen Spieler mehr besitzt, der nicht
Löwkonform getrimmt wurde.

Bezeichnend dafür, dass "Haare schön" Bierhoff immernoch wursteln darf und der neue Kapitän
wohl die größte Schlichtgestalt des deutschen Fußballs darstellt.

Kurzum: Vielleicht is ganz gut, dass der Glubb seit Jahren übergangen wird.

Beitrag von „Oberon“ vom 19. Juni 2011, 18:10

Zitat von hoeschler 

Nach der Sache mit Frings und auch dem Pseudo-Machtkampf whatever mit Sammer
passt Ballacks Darstellung der Vorgänge wohl eher ins Gesamtbild als die von
Niersbach.

Löw hat aus einer hintenrum und querschieber Truppe eine relativ erfolgreiche
Mannschaft gemacht. Relativ, weil es für ganz oben noch nicht reicht. der Preis dafür ist
eine Holla Hoppsassa Partytruppe, in der niemand das Maul aufsperren darf, ein Spiel
mittlerweile nur noch als Grund zum Partymachen gilt und die keinen einzigen Spieler
mehr besitzt, der nicht Löwkonform getrimmt wurde.

Bezeichnend dafür, dass "Haare schön" Bierhoff immernoch wursteln darf und der neue
Kapitän wohl die größte Schlichtgestalt des deutschen Fußballs darstellt.
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Kurzum: Vielleicht is ganz gut, dass der Glubb seit Jahren übergangen wird.

Alles anzeigen 

Na ja, auch wenn wir uns das gleiche Avatar teilen^^, bin ich nicht wirklich deiner Meinung.

Erstens ist "relativ erfolgreich" untertrieben. Die letzten 5 Jahre waren sportlich absolut
zufriedenstellend. Ein zweiter Platz und zwei dritte Plätze bei internationalen Turnieren sind
kaum mehr ausbaufähig. Für den ganz großen Wurf hat die Klasse gefehlt, denn der
Qualitätsunterschied zur spanischen Mannschaft ist nicht zu übersehen. Ich bezweifle, dass ein
anderer Trainer mehr rausgeholt hätte. Auch eine andere Personalpolitik hätte nichts bewirkt,
dafür war Spanien einfach zu überlegen. Und wenn man sieht, dass wir in den Jahren so viele
Topteams hinter uns gelassen haben die allesamt das Potenzial für den Titelgewinn gehabt
hätten, gibt es keinen Grund so zu tun als wäre ein zweiter oder dritter Platz eine
Selbstverständlichkeit. Zudem hat die Mannschaft ein spielerisches Niveau erreicht, das sie in
den letzten 20 Jahren nicht hatte. Ich sehe Löws Amtzeit bisher als erfolgreiche Periode.

Zweitens sollten Spieler auch ein gewisses Maß an Respekt gegenüber dem Bundestrainer
haben. Ein Frings z.B. hat für mich dieses Maß überschritten und ich war ehrlich gesagt nicht
traurig als wir diesen alternden Stinkstiefel los waren. Frings hat einfach den Bogen
übersponnen, und ich finde man sollte ihn jetzt nicht als mutigen "Rebellen" glorifizieren, der
sich getraut hat etwas gegen Löw zu sagen.

Im Fall Ballack bin ich noch nicht ganz entschieden auf wessen Seite ich mich stellen sollte, zu
widersprüchlich sind die Aussagen. Allerdings denke ich dass Ballack uns sportlich noch was
geben könnte, ganz ehrlich. Er war vor einem Jahr noch der Schlüsselspieler im deutschen
Teaum, warum soll er jetzt schon zu alt für diese Aufgabe sein? Wenn er seine Form steigern
kann, halte ich ihn weiterhin für eine Option für die Startelf, weil Khedira und Bender mich
keinesfalls überzeugt haben bisher. Gerade Khedira halte ich mittlerweile für überschätzt. Aber
sei es wie es ist, sein Abschied hätte natürlich würdevoller ausfallen können und ich finde dass
sich dabei leider keiner der Beteiligten gut verhalten hat.

Doch noch mal zurück zum Thema "Löw und das Ausschalten unbequemer Spieler". Du sagst
mehr oder weniger, dass Löw jeden mit Nichtberücksichtigung straft der nicht seiner Meinung
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ist. Aber wie viele solcher "Kandidaten" gab es denn überhaupt, außer Frings und Ballack? Mir
fällt da sonst nur Jones ein, aber den braucht nun wirklich keiner. Es ist eher so, dass es
deutlich weniger Querköpfe und Egozentriker gibt als früher, daher erscheint es so als würde
Löw nur auf Spieler stehen die ihm gegenüber absolut loyal und ergeben sind. Aber ja, so ist
halt die heutige Generation.

Beitrag von „hoeschler“ vom 19. Juni 2011, 18:36

Zitat von Oberon 

Na ja, auch wenn wir uns das gleiche Avatar teilen^^, bin ich nicht wirklich deiner
Meinung.

Erstens ist "relativ erfolgreich" untertrieben. Die letzten 5 Jahre waren sportlich absolut
zufriedenstellend. Ein zweiter Platz und zwei dritte Plätze bei internationalen Turnieren
sind kaum mehr ausbaufähig. Für den ganz großen Wurf hat die Klasse gefehlt, denn
der Qualitätsunterschied zur spanischen Mannschaft ist nicht zu übersehen. Ich
bezweifle, dass ein anderer Trainer mehr rausgeholt hätte. Auch eine andere
Personalpolitik hätte nichts bewirkt, dafür war Spanien einfach zu überlegen. Und wenn
man sieht, dass wir in den Jahren so viele Topteams hinter uns gelassen haben die
allesamt das Potenzial für den Titelgewinn gehabt hätten, gibt es keinen Grund so zu
tun als wäre ein zweiter oder dritter Platz eine Selbstverständlichkeit. Zudem hat die
Mannschaft ein spielerisches Niveau erreicht, das sie in den letzten 20 Jahren nicht
hatte. Ich sehe Löws Amtzeit bisher als erfolgreiche Periode.

Weshalb du da ne andere Meinung haben willst, weiß ich nicht.

Zitat 

Zweitens sollten Spieler auch ein gewisses Maß an Respekt gegenüber dem
Bundestrainer haben. Ein Frings z.B. hat für mich dieses Maß überschritten und ich war
ehrlich gesagt nicht traurig als wir diesen alternden Stinkstiefel los waren. Frings hat
einfach den Bogen übersponnen, und ich finde man sollte ihn jetzt nicht als mutigen
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"Rebellen" glorifizieren, der sich getraut hat etwas gegen Löw zu sagen.

Ballack hat das nicht. Ich mein ich bin echt kein Fan von Ballack und hab hier auch schon in der
Vergangenheit geschrieben, dass der Spielertyp Ballack kaum noch ins System passen wird.
Dennoch hat Ballack ja wohl die Füße stillgehalten.

Zitat 

Im Fall Ballack bin ich noch nicht ganz entschieden auf wessen Seite ich mich stellen
sollte, zu widersprüchlich sind die Aussagen. Allerdings denke ich dass Ballack uns
sportlich noch was geben könnte, ganz ehrlich. Er war vor einem Jahr noch der
Schlüsselspieler im deutschen Teaum, warum soll er jetzt schon zu alt für diese
Aufgabe sein? Wenn er seine Form steigern kann, halte ich ihn weiterhin für eine
Option für die Startelf, weil Khedira und Bender mich keinesfalls überzeugt haben
bisher. Gerade Khedira halte ich mittlerweile für überschätzt. Aber sei es wie es ist, sein
Abschied hätte natürlich würdevoller ausfallen können und ich finde dass sich dabei
leider keiner der Beteiligten gut verhalten hat.

Wie gesagt, das ist die sportliche Komonente. Ich denke da kann man keinen Vorteil für Ballack
mehr ausmachen. Gerade weil du Khedira ansprichst, hier haben wir wohl komplett
unterschiedliche Positionen. Real hat ihn nicht umsonst geholt und er hat auch nicht aus Jux
und Dallerei den Großteil der Spiele für Madrid absolviert.

Zitat 

Doch noch mal zurück zum Thema "Löw und das Ausschalten unbequemer Spieler". Du
sagst mehr oder weniger, dass Löw jeden mit Nichtberücksichtigung straft der nicht
seiner Meinung ist.
Aber wie viele solcher "Kandidaten" gab es denn überhaupt, außer Frings und Ballack?
Mir fällt da sonst nur Jones ein, aber den braucht nun wirklich keiner. Es ist eher so,
dass es deutlich weniger Querköpfe und Egozentriker gibt als früher, daher erscheint es
so als würde Löw nur auf Spieler stehen die ihm gegenüber absolut loyal und ergeben
sind. Aber ja, so ist halt die heutige Generation.
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Es gibt schon noch ein paar Abstufungen zwischen Egozentriker und kronloyal. Und ja, ich
meine starke Persönlichkeiten sind in der Nati rar geworden. Und nein, ich meine nicht, dass es
das heutzutage nicht mehr gibt.
Aber es ist ja gerade in anbetracht der Diskussion weiter oben in diesem Forum ein Hohn, wenn
du allen ernstes behauptest, es würde ohne sie gehen?

Weiterhin hätte ich null dagegen gehabt, wenn Löw kommuniziert hätte, dass Ballack aufgrund
seiner Leistungen nicht in die erste Elf passt. Gleiches hätte er auch bei Frings machen können
und alles wäre in Ordnung gewesen. Stattdessen so ein Blödsinn inklusive monatelanger
Hinhaltetaktik.

Beitrag von „weize“ vom 19. Juni 2011, 22:21

auf jeden fall wird mir kevin prince boateng von tag zu tag sympathischer!

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 19. Juni 2011, 23:05

.

Beitrag von „gipsy“ vom 20. Juni 2011, 00:09

Zitat von Der Unbekannte 

Ja, das passt zu dir.
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klar passt es zu ihm. schäme mich auch...

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 20. Juni 2011, 00:22

Zitat von Oberon 

Erstens ist "relativ erfolgreich" untertrieben. Die letzten 5 Jahre waren sportlich absolut
zufriedenstellend. Ein zweiter Platz und zwei dritte Plätze bei internationalen Turnieren
sind kaum mehr ausbaufähig. Für den ganz großen Wurf hat die Klasse gefehlt, denn
der Qualitätsunterschied zur spanischen Mannschaft ist nicht zu übersehen. Ich
bezweifle, dass ein anderer Trainer mehr rausgeholt hätte. Auch eine andere
Personalpolitik hätte nichts bewirkt, dafür war Spanien einfach zu überlegen. Und wenn
man sieht, dass wir in den Jahren so viele Topteams hinter uns gelassen haben die
allesamt das Potenzial für den Titelgewinn gehabt hätten, gibt es keinen Grund so zu
tun als wäre ein zweiter oder dritter Platz eine Selbstverständlichkeit. Zudem hat die
Mannschaft ein spielerisches Niveau erreicht, das sie in den letzten 20 Jahren nicht
hatte. Ich sehe Löws Amtzeit bisher als erfolgreiche Periode.

Zweitens sollten Spieler auch ein gewisses Maß an Respekt gegenüber dem
Bundestrainer haben. Ein Frings z.B. hat für mich dieses Maß überschritten und ich war
ehrlich gesagt nicht traurig als wir diesen alternden Stinkstiefel los waren. Frings hat
einfach den Bogen übersponnen, und ich finde man sollte ihn jetzt nicht als mutigen
"Rebellen" glorifizieren, der sich getraut hat etwas gegen Löw zu sagen.

Doch noch mal zurück zum Thema "Löw und das Ausschalten unbequemer Spieler". Du
sagst mehr oder weniger, dass Löw jeden mit Nichtberücksichtigung straft der nicht
seiner Meinung ist. Aber wie viele solcher "Kandidaten" gab es denn überhaupt, außer
Frings und Ballack? Mir fällt da sonst nur Jones ein, aber den braucht nun wirklich
keiner. Es ist eher so, dass es deutlich weniger Querköpfe und Egozentriker gibt als
früher, daher erscheint es so als würde Löw nur auf Spieler stehen die ihm gegenüber
absolut loyal und ergeben sind. Aber ja, so ist halt die heutige Generation.

:hoch: Na danke, ich dachte schon, hier findet man nie mehr jemanden, der wenigstens einen
Hauch von Plan verspüren lässt!
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@ hoeschler und Co.:
Glaubt ihr eigentlich auch selber, was ihr schreibt? V.a. bezogen auf "Leute die das Maul
aufreißen werden von Löw degradiert" 

Als ob andere Spieler (ähm sorry ich mein ja HippHipp Hurra 1,2,3 Party Hoppasa) wie
Marionetten Herrn Löw in den Arsch kriechen und alles machen was er befiehlt. Keiner sagt
was, nie mehr!!!111

Man kann übrigens den Spieß auch umdrehen:

Wenn Löw Ballack weiterhin nominiert hätte, würde die Diskussion ganz einfach in eine andere
Bahn geraten:
"Ja warum wird Ballack denn noch nominiert?",
"Wann hat Ballack das letzte Spiel für Deutschland gemacht?",
"Ballack ist doch sau schlecht geworden, was hat er noch in der Nationalmannschaft zu suchen
- gibt genug andere neue junge/gleichwertige Spieler?"
"Ballack hat doch seit seiner Verletzung vor über einem Jahr fast nur noch sporadische Einsätze
in Vizekusen gehabt"
"Ich versteh nicht, warum Ballack immer und immer wieder nominiert wird, ins System passt er
gar nicht mehr, die Klasse von früher fehlt ihm"

Beitrag von „Chaos“ vom 20. Juni 2011, 00:36

Wie viele eigenständig denkende, kritische Fußballer gibt es noch in Deutschland? Und kommt
mir jetzt nicht mit Lahm, diesen dreckigen Erfüllungsgehilfen der Bild!
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Beitrag von „Beglubbter89“ vom 20. Juni 2011, 00:59

Zitat von Chaos 

Wie viele eigenständig denkende, kritische Fußballer gibt es noch in Deutschland?

Ich rede nicht von dem, auf was du hinausmöchtest "Chaos", von Spielern, die öffentlich durch
Interviews und v.a. Zeitungsartikeln aufgefallen sind à la Effenberg, Sammer, Basler, Matthäus,
Kahn, Lehmann, Frings, Ballack und Co.,

sondern ich rede davon, dass es schlichtweg falsch ist zu behaupten, dass keiner mehr in der
Nationalmannschaft ist, der auch mal seine Meinung hat!

Jeder, der in einem Verein Sport betreibt (oder man muss sogar nicht mal in einem Verein sein,
da langt der Schulsport von früher), weiß, dass da doch ebenfalls über dies und das diskutiert
wird. Es ist ja nicht so, dass nun alle abnicken und nichts mehr sagen! Das ist doch lächerlich!
Nur kommt halt nicht alles an die Öffentlichkeit!

Wenn man sagt, dass Typen wie "... und ..." fehlen ist das sachlich korrekt, aber wenn man
sagt, dass es nun nur noch "Schlappschwänze, Eiertänzer, Abnicker und Partyhalligalli Spieler
gibt", ist das einfach falsch.

Beitrag von „hoeschler“ vom 20. Juni 2011, 06:28

Ja, sonst hätte ichs nicht geschrieben.

Dass man durchaus auch die sportlichen Leistungen von Ballack und die Kommunikation über
seinen weiteren Verbleib in der Nati trennen kann, hab ich auch schon geschrieben.
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Aber naja, das interessiert dich ja nicht.

Beitrag von „Kickers23“ vom 20. Juni 2011, 09:16

Die Nati hat in den letzten Jahren eh ihre besten Spiele ohne Ballack gemacht.
Für Egomanen ist im modernen Fussball kein Platz mehr. Das hat er halt nicht begriffen.

Beitrag von „hoeschler“ vom 20. Juni 2011, 09:56

Ah ja. Auf der Bank aber schon?

Beitrag von „moonlight“ vom 20. Juni 2011, 10:19

sag ich ja ...

die spieler müssen bravotauglich sein ... man will ja die kreischende girliefraktion nich
verlieren,
nich älter als 22 sein ... bei allen anderen wird die begründung für eine nomminierung dann
irgendwann schwer,
doch wenigstens ein bisschen fussball spielen können ... sonst braucht man ja keine
nationalmannschaft mehr,
gelernt haben, den mund zu halten ... sonst ist man ja gleich egomanisch veranlagt
und
dass der trainer, manager und verantwortliche immer recht haben, egal wie groß der schrott ist
den sie verzapfen

Beitrag von „Kickers23“ vom 20. Juni 2011, 11:19
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dass Ballack ein Alphatierchen ala Effenberg ist, wird ja keiner abstreiten.

Ich bin aber der Meinung, dass unser Spiel immer dann am ansehnlichsten war, wenn der
"Capitano" nicht dabei war.
Da hat die Mannschaft ihr eigentliches Potential deutlich besser abgerufen.
Wir waren mit ihm einfach zu ausrechenbar. Und als Typ schien er ja eh nicht unangefochten
innerhalb der Nati zu sein.
Meiner Meinung nach war er eh zu gehypt. Steh nicht auf solche Typen.
Ist meine Meinung und ja ich bin nicht traurig, dass er weg ist.

Beitrag von „hoeschler“ vom 20. Juni 2011, 11:27

Darum gehts ja auch nich.

Es geht darum, dass Löw gleich hätte sagen können: Okay, is vorbei.

Stattdessen dieses ewige Geschiebe "Is doch unser Capitano. Is doch wichtig für uns" und ein
halbes Jahr lang so einen Senf fahren, während er in Gedanken schon lange aussortiert ist.

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 20. Juni 2011, 11:37

Zitat von moonlight 

sag ich ja ...

die spieler müssen bravotauglich sein ... man will ja die kreischende girliefraktion nich
verlieren,
nich älter als 22 sein ... bei allen anderen wird die begründung für eine nomminierung
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dann irgendwann schwer,
doch wenigstens ein bisschen fussball spielen können ... sonst braucht man ja keine
nationalmannschaft mehr,
gelernt haben, den mund zu halten ... sonst ist man ja gleich egomanisch veranlagt
und
dass der trainer, manager und verantwortliche immer recht haben, egal wie groß der
schrott ist den sie verzapfen

Alles anzeigen 

Du meinst in etwa so  :

Joachim (Flop Achim):
Du Lukasch, ich erwarte bei deinem kommenden Schpiel höchschte Disziplin auf deiner linken
Seite! In die Defensive brauchst du aber nur solange mitarbeiten, alsbald du Marcel
(Anmerkung: Schmelzer) sichtest, dann kannst du stehen bleiben. Für die Offensive solltest du
aber immerhin 1,2 mal auf's Tor schießen - wenn auch in den 7. Stock, dann können deine
Befürworter wenigstens deine Ansatzmöglichkeiten als positive Erscheinung diskutieren!
Nach dem Spiel bitte so viele Autogramme wie möglich und am besten oben ohne vom Platz
taumeln, damit in der nächsten Woche auch die Bravo ein Foto von dir hat!!!111 Weißt schon
Party Halli Galli und so...
Lukas Podolski:
Bestätigt Trainer! Ich mache nur das, was Sie sagen, eine andere Meinung habe ich nicht.
*Arschkriechermodus* aus.

Jochim (Flop Achim):
Du Mischa, was mach ich denn jetzt mit dir - mit meinem Kapitano? In das System passt du mir
gar nicht mehr rein, auf die Bank setzen kann und will ich dich aber nicht, das weißt du! Jetzt
verlieren wir mit dir den letzten Mohikaner, die anderen habe ich nur als Partygeile Bravo Girlie
Spieler erzogen, da passt du natürlich nicht mehr rein, da würdest du nur wieder geohrfeigt
werden. Ich nominier ja jetzt auch nur noch Under 22 Mischa. Deine Leistung ist aber soooooo
super momentan, ich würde dich gerne weiter in meiner Mannschaft sehen!
Michael Ballack:
Ich bin ein Kämpfer aber kein letzter Mohiwas?! (Anmerkung: In der DDR waren weder Buch
noch Film zu sehen oder zu kaufen)! Wenn das so dargestellt wird, ist das einfach schlichtweg
falsch! Wir müssen das ganze im Techtelmechtel beenden. Zurück in deine scheiß Mannschaft
will ich gar nicht mehr! Bin eh viel zu gut dafür, konzentrier mich nun lieber wieder auf das
Vizetriple mit Bayer, bin ja noch so jung.
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Ich würde vorschlagen wir ziehen ne Nummer mit Olli (Anmerkung: Teammanager Bierhoff)
durch: Mit dem habe ich mich schon 2008 verkracht und so einen Bruch mit der gesamten
Mannschaft erzeugt. Aber das ganze ist an Scheinheiligkeit nicht mehr zu überbieten, Kevin
Kuranyi und Torsten Frings wissen, was ich meine!

Beitrag von „Zaphod“ vom 20. Juni 2011, 12:01

mal ganz unabhängig davon dass ich Löw als Taktiktrainer weltklasse finde und Ballack auch
mal welklasse fand (bevor ihn Boateng aus der internationalen Karriere getreten hat), bin ich
mal wieder über die Personalführung von Löw maßlos enttäuscht.
Klar trägt jetzt auch Ballack zu der Schlammschlacht bei, aber er muss sich auch nicht Alles
gefallen lassen. Klar ist, seine Zeit in der NM war vorbei und er wollte seinen Rücktritt
bekanntgeben, also warum konnte man nicht noch 3 (in Worten DREI!!) Tage diese dämliche
Pressemitteilung zurückhalten. So muss man die Geschichte wirklich nicht beenden. Dieser
Umgang mit gestandenen Profis muss er sich vom Klinsmann abgeschaut haben. Das ist
teilweise grausig.
Kapitel Frings wurde schon sagen wir mal unglücklich abgeschlossen, die Posse um Kuranyi, oh
mann. Ihn nach seinem Verschwinden rauszuwerfen war voll in Ordnung, ihm dann nach strker
Leistung wieder Hoffnung zu machen, um ihn dann mit dem Grund "passt nicht ins taktische
Konzept" nicht mitzunehmen ist scheinheilig, da ihm das taktische Konzept schon früher klar
war. Kahn wurde noch von Klinsi beseitigt, Kahn Befürworter Maier gleich mit. Lehmann war
kein Problem da greisenalt und immer noch zu Dank verpflichtet.
Ich bin mal wirklich gespannt auf welche Weise Klose einmal in Rente geschickt wird. Ich denke
Löw hofft auf ein beherztes Einsteigen von Marco Materazzi, dann kann er sich wieder
drucksen.
Sorry aber da müsste Herr Löw mit högschder Dischziblin an sich arbeiten

Beitrag von „moonlight“ vom 20. Juni 2011, 12:11

Zitat von Beglubbter89 

Du meinst in etwa so  :
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Joachim (Flop Achim):
Du Lukasch, ich erwarte bei deinem kommenden Schpiel höchschte Disziplin auf deiner
linken Seite! In die Defensive brauchst du aber nur solange mitarbeiten, alsbald du
Marcel (Anmerkung: Schmelzer) sichtest, dann kannst du stehen bleiben. Für die
Offensive solltest du aber immerhin 1,2 mal auf's Tor schießen - wenn auch in den 7.
Stock, dann können deine Befürworter wenigstens deine Ansatzmöglichkeiten als
positive Erscheinung diskutieren!
Nach dem Spiel bitte so viele Autogramme wie möglich und am besten oben ohne vom
Platz taumeln, damit in der nächsten Woche auch die Bravo ein Foto von dir hat!!!111
Weißt schon Party Halli Galli und so...
Lukas Podolski:
Bestätigt Trainer! Ich mache nur das, was Sie sagen, eine andere Meinung habe ich
nicht. *Arschkriechermodus* aus.

Jochim (Flop Achim):
Du Mischa, was mach ich denn jetzt mit dir - mit meinem Kapitano? In das System
passt du mir gar nicht mehr rein, auf die Bank setzen kann und will ich dich aber nicht,
das weißt du! Jetzt verlieren wir mit dir den letzten Mohikaner, die anderen habe ich
nur als Partygeile Bravo Girlie Spieler erzogen, da passt du natürlich nicht mehr rein, da
würdest du nur wieder geohrfeigt werden. Ich nominier ja jetzt auch nur noch Under 22
Mischa. Deine Leistung ist aber soooooo super momentan, ich würde dich gerne weiter
in meiner Mannschaft sehen!
Michael Ballack:
Ich bin ein Kämpfer aber kein letzter Mohiwas?! (Anmerkung: In der DDR waren weder
Buch noch Film zu sehen oder zu kaufen)! Wenn das so dargestellt wird, ist das einfach
schlichtweg falsch! Wir müssen das ganze im Techtelmechtel beenden. Zurück in deine
scheiß Mannschaft will ich gar nicht mehr! Bin eh viel zu gut dafür, konzentrier mich
nun lieber wieder auf das Vizetriple mit Bayer, bin ja noch so jung.
Ich würde vorschlagen wir ziehen ne Nummer mit Olli (Anmerkung: Teammanager
Bierhoff) durch: Mit dem habe ich mich schon 2008 verkracht und so einen Bruch mit
der gesamten Mannschaft erzeugt. Aber das ganze ist an Scheinheiligkeit nicht mehr zu
überbieten, Kevin Kuranyi und Torsten Frings wissen, was ich meine!

Alles anzeigen 

na das bei dir alles friede, freude eierkuchen ist weiß ich mittlerweile. aber ich lass deine
meinung stehen, also lass mir meine bitte auch. unsere diskussionsgrundlage ist eine völlig
unterschiedliche. also brauchen wir hier nicht versuchen irgendwas zu starten, was von vorne
herein schon zum scheitern verurteilt ist. danke
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Beitrag von „weize“ vom 20. Juni 2011, 12:33

was für ein theater wegen dem versager ballack. er bringts einfach net auf die reihe einen
großen titel zu gewinnen und ist mitlerweile auch schon um welten schlechter als der rest der
spielt. außerdem hat er in der lächerlichen presseerklährung ja indirekt löws aussagen bestätigt
indem er zugab dass abgemacht war er würde jetzt in der sommerpause seinen rücktritt
erklähren und das seit märz!

Beitrag von „Zaphod“ vom 20. Juni 2011, 12:52

Zitat von weize 

was für ein theater wegen dem versager ballack. er bringts einfach net auf die reihe
einen großen titel zu gewinnen und ist mitlerweile auch schon um welten schlechter als
der rest der spielt. außerdem hat er in der lächerlichen presseerklährung ja indirekt
löws aussagen bestätigt indem er zugab dass abgemacht war er würde jetzt in der
sommerpause seinen rücktritt erklähren und das seit märz!

hat er zwar nicht aber egal.

Beitrag von „weize“ vom 20. Juni 2011, 12:57

Zitat von Zaphod 

hat er zwar nicht aber egal.

doch hat er: http://www.transfermarkt.de/de…/news/anzeigen_65942.html
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aber sorry es war mai nich märz das war mein fehler!

Zitat 

Ballack erklärte erstmals öffentlich, dass er sich im Mai entschlossen habe,
zurückzutreten, was er Löw und Niersbach auch mitgeteilt habe. «Wir vereinbarten,
dass ich in der Sommerpause meinen Rücktritt selbst bekanntgeben dürfe. Ein genaues
Datum, geschweige denn eine Frist, stand dabei nie zur Debatte», so Ballack.

und wenn der entschluss ja schon gefallen war warum hielt ballack dann den dfb so ewig hin. er
hätte nach dem spiele in baku es bekannt geben können und es wäre ruhe gewesen aber daran
hatte ballack natürlich kein interesse. er wollte dem dfb maximalem schaden zufügen weil ers
nicht ertragen kann dass die nati ohne ihn besser dran ist. hat man auch bei der wm gesehen
beim 4:0 gegen argentinien wo er dann beleidigt abgereist ist weil ihn keiner gebraucht hat!

Beitrag von „moonlight“ vom 20. Juni 2011, 13:02

und warum hat man das dann nicht so gemacht? er wollte in der sommerpause seinen rücktritt
bekanntgeben. die ist auch für den dfb noch nicht zuende.
aber da musste wohl einer sich wieder in den vordergrund drängen. wenn das alles so stimmt,
wirft das ganze ein noch schlechteres bild auf löw und konsorten

Beitrag von „weize“ vom 20. Juni 2011, 13:08

Zitat von moonlight 

und warum hat man das dann nicht so gemacht? er wollte in der sommerpause seinen
rücktritt bekanntgeben. die ist auch für den dfb noch nicht zuende.
aber da musste wohl einer sich wieder in den vordergrund drängen. wenn das alles so
stimmt, wirft das ganze ein noch schlechteres bild auf löw und konsorten
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und wieso musste ballack so lange warten. dem dfb ging das ewige theater halt auch auf die
nerven und da liegt es nur nahe dass der dfb wie sie auch sagen ballack eine frist gesetzt
haben. 15 juni wurde kommuniziert und am 16 juni wurde veröffentlicht. warum wird hier
eigentlich so einseitig dem heuchler ballack geglaubt!

Beitrag von „Zaphod“ vom 20. Juni 2011, 13:09

Zitat von weize 

doch hat er: http://www.transfermarkt.de/de…/news/anzeigen_65942.html

aber sorry es war mai nich märz das war mein fehler!

und wo? wo hat er "ndirekt löws aussagen bestätigt indem er zugab dass abgemacht war er
würde jetzt in der sommerpause seinen rücktritt erklähren und das seit märz!"
Da muss man schon einiges uminterpretieren. Löws Aussage war er plane nicht mehr mit ihm,
Ballack sagt er habe ihn "motiviert und aufgefordert, nicht hinzuschmeißen». Balack habe
entschieden selbst zurückzutreten und das im Mai!
also hat er nix und auch nicht indirekt bestätigt.

Beitrag von „Zaphod“ vom 20. Juni 2011, 13:12

editieren ist unfair 

Beitrag von „moonlight“ vom 20. Juni 2011, 13:16

Zitat von weize 
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und wieso musste ballack so lange warten. dem dfb ging das ewige theater halt auch
auf die nerven und da liegt es nur nahe dass der dfb wie sie auch sagen ballack eine
frist gesetzt haben. 15 juni wurde kommuniziert und am 16 juni wurde veröffentlicht.
warum wird hier eigentlich so einseitig dem heuchler ballack geglaubt!

dann war man doch auf seiten des dfb auf der sicheren seite. warum kommuniziert man das
dann nicht: herr ballack und die verantwortlichen der nationalmannschaft haben gemeinsam
beschlossen, dass herr ballack in der sommerpause seinen rücktritt aus dieser bekannt gibt. da
wir von seiten der trainer und des dfb einen abschluß dieser angelegenheit haben wollten,
haben wir herrn ballack eine frist bis zum 15. juni gesetzt seinerseits seinen rücktritt wie
beschlossen bekannt zu geben. dies ist nicht passiert und damit tun wir das heute.

warum nicht?
stattdessen stellt sich herr löw hin und erklärt, er plane nicht mehr mit seinem kapitän, weil
man auf die jüngere generation setzen wolle. hahahahaha ...

und jetzt komm mir nochmal mit dem heuchler ballack

Beitrag von „Zaphod“ vom 20. Juni 2011, 13:16

Zitat von weize 

und wieso musste ballack so lange warten. dem dfb ging das ewige theater halt auch
auf die nerven und da liegt es nur nahe dass der dfb wie sie auch sagen ballack eine
frist gesetzt haben. 15 juni wurde kommuniziert und am 16 juni wurde veröffentlicht.
warum wird hier eigentlich so einseitig dem heuchler ballack geglaubt!

warum behauptest Du so einseitig, dass Ballck ein Heuchler ist? Ist auch nicht besser.
Außerdem tolle Frist. Schreib mer ihm am 15. und am 16. wird veröffentlicht, ob wir ihn in
Florida erreichen egal. Ah was am Sonntag ist er eh wieder beim Training in Lev? ne so lang
wart mer nicht, ist ja ewig hin.
Klar ist Ballack beleidigt und gibt keine gute Figur ab .. Löw aber erst recht nicht
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Beitrag von „weize“ vom 20. Juni 2011, 13:21

Zitat von moonlight 

dann war man doch auf seiten des dfb auf der sicheren seite. warum kommuniziert
man das dann nicht: herr ballack und die verantwortlichen der nationalmannschaft
haben gemeinsam beschlossen, dass herr ballack in der sommerpause seinen rücktritt
aus dieser bekannt gibt. da wir von seiten der trainer und des dfb einen abschluß
dieser angelegenheit haben wollten, haben wir herrn ballack eine frist bis zum 15. juni
gesetzt seinerseits seinen rücktritt wie beschlossen bekannt zu geben. dies ist nicht
passiert und damit tun wir das heute.

warum nicht?
stattdessen stellt sich herr löw hin und erklärt, er plane nicht mehr mit seinem kapitän,
weil man auf die jüngere generation setzen wolle. hahahahaha ...

und jetzt komm mir nochmal mit dem heuchler ballack

Alles anzeigen 

der dfb und löw und niersbach haben dies immer kommuniziert aber das interesiert euch ja
nicht hier wird nur dem schmierentheater von der heulsuse ballack geglaubt!

Beitrag von „Maggus“ vom 20. Juni 2011, 13:34

der ballack ist bleibt und wird immer unsympatisch für mich bleiben.
er hätte eigt. schon vor der wm 2006 als er verletzt war den mut haben müssen dem dfb
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zusagen das er austritt, dann hätte er einen würdevollen abschied gehabt ohne dieses
schmierentheater von beiden seiten.
ich kann nur eins sagen , ballack ist selbst schuld, durch seine verletzungspausen hätte er
merken müssen das junge spieler weit aus bessere leistungen bringen als er.

mimimimimimimimimimimimimimimimimi

Beitrag von „Chaos“ vom 20. Juni 2011, 14:45

Dir ist schon klar, dass Ballack 2006 wirklich sehr gut war?

@ weize: Dein Argumentationsstil ist so unfassbar schwach, kannst du nicht ohne Ausdrücke
wie "Versager" und "Heulsuse" auskommen?

Beitrag von „Sickobilly“ vom 20. Juni 2011, 14:55

nati= unsympathische Söldnertruppe, es könnte mir nichts egaler sein.
Ballack=Wichtigtuer, unsympath, Schauspieler.

Beitrag von „Laubi“ vom 20. Juni 2011, 15:00

Ich fand Michael Ballack auch nicht unbedingt super sympathisch und meiner Meinung nach
wurde er teilweise überbewertet.

Allerdings gab es eine Zeit, in der Michael Ballack einfach nicht aus der Nationalmannschaft
wegzudenken war.
Er ist und bleibt ein verdienter Spieler, der viel für die NM geleistet hat. Das sollte man bei all
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den Diskussionen nicht vergessen.

Das seine Zeit vorbei ist, bestreitet sicherlich niemand. Ob er das selbst auch so sieht, vermag
ich nicht zu beurteilen.
Jedenfalls ist diese Schlammschlacht mal wieder (von allen Seiten) nur noch zum Kopfschütteln.

Und manche Beiträge hier im Thread auch...

Beitrag von „weize“ vom 20. Juni 2011, 15:31

Zitat von Chaos 

Dir ist schon klar, dass Ballack 2006 wirklich sehr gut war?

@ weize: Dein Argumentationsstil ist so unfassbar schwach, kannst du nicht ohne
Ausdrücke wie "Versager" und "Heulsuse" auskommen?

nein bei dem was ballack hier abzieht ist das und noch viel mehr mehr als angebracht. ich
mochte ballack noch nie aber was er nun abzieht ist unter aller kanone wie frings auch. (den
mochte ich allerdings vorher)
wenn er docht zurücktreten wollte warum hat er es dann nicht schon gemacht. warum solange
warten. warum war er für den dfb nicht mehr erreichbar. warum sollte der dfb das verkünden
wenn keine frist ausgemacht gewesen wäre und alles klar war. ballack wollte dem dfb und der
nati nur schaden als er erkannt hat dass er nicht mehr gebraucht wird.
ein letztes spiel gegen brasilien oder sogar 2 wie gegen uruguay und brasilien waren ein gutes
abschiedsgeschenk. der dfb hat ballack lange die stange gehalten man hätte ihn durchaus auch
schon nach der wm gleich rausschmeißen können aber man hat gewartet wie er sich entwickelt
und die entwicklung von ballack war alles andere als positiv. er ist jetzt ein jahr lang
leistungsmäßig lichtjahre von der nationalmannschaft entfernt und die beiden konkurrenten
haben sich auch extrem gesteigert. was soll das immer mit hinhaltetaktik. hätte löw ihn gleich
nach der wm rausgeschmissen wäre das geschrei doch genauso groß gewesen. jetzt wird
behauptet ballack hätte keine faire chance gehabt. aber er hat sie auch alles andere als
genutzt. ballack wurde in den jahr nicht besser er wurde immer schlechter. eigentlich hätte
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man gar nicht soviel über das thema reden sollen denn leistungsmäßig hat es sich ja ganz von
alleine geredet. aber da haben ballack und die medien auch ihren teil begetragen es war ja gar
nicht möglich nichts zu diesem thema zu sagen. der einzige der das thema vernünftig über die
bühne bringen hätte können wäre ballack gewesen aber das wollte er nicht er wollte
medienrummel, rosenkrieg und dem dfb schaden. wie frings damals auch. natürlich mag es da
unterschiedliche meinungen geben aber ein trainer darf und muss solche entscheidungen
treffen den wenn es schief geht so oder so muss es auch der trainer verantworten und nicht die
spieler, medien oder fans die jetzt anderer meinung sind. löw hatte jetzt 7 jahre erfolge (wenn
man 2004-06 dazu zählt) bei 4 turnieren 3 dritte und einen 2. platz geholt und die mannschaft
spielerisch und taktisch verbessert, verjüngt und vorallem die breite extrem erhöht. solange er
erfolg hat wird er bleiben sollte er keinen erfolg mehr haben wird er gehen aber nicht wegen so
einem schmierentheater wegen eines total überalterten ex spielers der eh nie was gewonnen
hat und das auch niemals wird!

Beitrag von „weize“ vom 20. Juni 2011, 15:34

Zitat von Laubi 

Ich fand Michael Ballack auch nicht unbedingt super sympathisch und meiner Meinung
nach wurde er teilweise überbewertet.

Allerdings gab es eine Zeit, in der Michael Ballack einfach nicht aus der
Nationalmannschaft wegzudenken war.
Er ist und bleibt ein verdienter Spieler, der viel für die NM geleistet hat. Das sollte man
bei all den Diskussionen nicht vergessen.

Das seine Zeit vorbei ist, bestreitet sicherlich niemand. Ob er das selbst auch so sieht,
vermag ich nicht zu beurteilen.
Jedenfalls ist diese Schlammschlacht mal wieder (von allen Seiten) nur noch zum
Kopfschütteln.

Und manche Beiträge hier im Thread auch...

Alles anzeigen 

37https://www.glubbforum.de/forum/thread/7748-michael-ballack/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7748-michael-ballack/


das stimmt zwischen 2000 und 2006 war die nationalmannschaft sehr auf ballack angewiesen,
lag vorallem aber geringen qualität der meisten anderen spieler. aber ich bin froh dass wird nun
nicht mehr auch spieler wie ballack oder frings angewiesen sind auch nicht auf die beiden wäre
sich noch in der form von vor 4 oder 5 jahren! heute gibt es alternativen die es damals nicht
gab!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 20. Juni 2011, 20:31

ich würd noch lieber mit Ballack ein Bierchen trinken gehen als mit Jogi Löw.

Aber nix gegen Schwule, gell ... !!!

Beitrag von „hefdla“ vom 5. Juni 2013, 16:39

heute abschiedsspiel, oder?

Beitrag von „Plerchi“ vom 5. Juni 2013, 16:51

Ja um 20 Uhr live im MDR. Ich werd es mir anschauen.

Beitrag von „Plerchi“ vom 5. Juni 2013, 20:07

Ganz schön was dabei in Leipzig
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Beitrag von „Maxi_Rodruguez“ vom 5. Juni 2013, 20:12

was macht Schürle da?
Oo0 der Loddar 
sogar Schneider und Janker hier

Beitrag von „Plerchi“ vom 5. Juni 2013, 20:15

Lol Tante Käthe :hoch:

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 5. Juni 2013, 20:19

WAYNETRAIN NACH LEIPZIG!

Beitrag von „Plerchi“ vom 5. Juni 2013, 20:20

Mei schaus halt net an 

Beitrag von „Maxi_Rodruguez“ vom 5. Juni 2013, 20:34

Langweilig... 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 5. Juni 2013, 21:30
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völlig überbewerteter Schnösel

Beitrag von „placebo“ vom 5. Juni 2013, 22:08

Und der Kerner der Kinderanzünder zu den Fans: "Ihr habt viel mehr verdient als 3. Liga."

Beitrag von „Zühnigger“ vom 5. Juni 2013, 22:36

Zitat von placebo 

Und der Kerner der Kinderanzünder zu den Fans: "Ihr habt viel mehr verdient als 3.
Liga."

die können mal mit dem Wasserschöpfen vor dem Stadion anfangen

40https://www.glubbforum.de/forum/thread/7748-michael-ballack/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7748-michael-ballack/

